

# *Les dons pour la Palestine affluent en Équateur*

---



Quito, 22 août (RHC) Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a annoncé vendredi que son pays a recueilli plus de 13 tonnes de dons destinés au peuple palestinien, frappé par les attaques incessantes d'Israël dans la bande de Gaza.

A l'initiative du ministère des Affaires étrangères, l'Équateur avait lancé le 10 août dernier une campagne de solidarité avec la Palestine, ensanglantée par l'offensive israélienne qui a commencé le 8 juillet dernier.

« Nous sommes très contents, nous nous étions proposé de recueillir 10 tonnes et nous avons déjà dépassé les 13 tonnes de vêtements, d'aliments et de médicaments. C'est le résultat de la collaboration de nombreuses institutions mais surtout de beaucoup de gens solidaires », s'est félicité Ricardo Patiño.

Les dons peuvent être envoyés jusqu'à lundi prochain et la cargaison sera envoyée début septembre à Gaza via l'Égypte. L'Équateur a condamné à plusieurs reprises l'agression sioniste contre la population civile de Gaza.



**Radio Habana Cuba**